

Schach – trotz sommerlicher Hitze!

Während der Sommerzeit waren einige Mitglieder des SV Weingarten trotz sommerlicher Hitzerekorde in Sachen Schach unterwegs. Eine einigermaßen funktionierende Belüftung der Turniersäle war da ebenso wichtig, wie die zündende Idee am Brett...

Am 19. Juli 2015 fand in Laichingen bei Ulm eine weitere Runde der Württembergischen Amateurmeisterschaft (WAM) statt, welche in DWZ-Gruppen á 4 Spieler als Rundenturnier ausgetragen wird. Katrin Leser sicherte sich in der Gruppe 2 mit 2,5 Punkten souverän den 1. Preis, während in Gruppe 3 der 1. Rang auf Grund gleicher Punktzahl (ebenfalls bei 2,5) und dem Remis im direkten Vergleich zwischen Stefan Leser und Stefan Günther geteilt blieb. Da man sich den Pokal wohlwollend gegenseitig zu überlassen gedachte, entschied am Ende das Los zugunsten des letzteren... In Gruppe 12 wäre es durch Heike Leser beinahe zu einem weiteren Gruppensieg für den SV Weingarten gekommen, aber ein Mißgeschick in der letzten Partie zwang sie, zusammen mit zwei weiteren Teilnehmern, zu einer Entscheidung in Blitzpartien, wodurch sie nachher noch auf Platz 3 landete.

Das Gehrenberg-Schnellschach-Open 2015 am 9. August wurde neben zwei passiven Mitgliedern unseres Vereins von weiteren vier Aktiven besucht. In diesem Turnier mit sieben Runden, an der Spitze mit mehreren Titelträgern durchaus stark besetzt, belegten in einem Feld von 94 Teilnehmern Philipp Müller, Wieland Hoffmann und Stefan Günther mit jeweils 3,5 Punkten die Plätze 43, 47 und 56. Philipp Müller mochte mit dem Ausgang vielleicht etwas hadern, stand er doch in der letzten Partie gegen Benno Barthelmann (DWZ 2056) vom SC Tettngang besser, und gab sonst volle Punkte nur gegen die beiden Biberacher Holger Namyslo (DWZ 2182) und Albrecht Weidel (DWZ 2021) ab. Wieland Hoffmann freute sich indes darüber, dass ihm bei guter Buchholz-Wertung ein geteilter 3. Rating-Preis (unter DWZ 1700) zugesprochen wurde. Gleichfalls einen Preis erhielt Julian Kraft mit 3 Punkten als zweitbesten Schüler. Thomas Schneider beendete das Turnier ebenfalls mit 3 Punkten auf Rang 59 und Klaus Malonneck mit 2 Punkten auf Platz 87.

Vom 6. - 9. August fand in Augsburg das AFRO – Turnier 2015 statt. Anlässlich des Augsburger Friedensfestes wird es jährlich in 7 Runden CH-System ausgetragen. Familie Leser hatte sich entschieden, gemeinsam daran teilzunehmen, wobei Katrin und Stefan Leser sich erstmals zutrauten, im A-Turnier unter den Starken anzutreten. Und um es gleich zu sagen: mit sehr respektablem Erfolg! Heike und Thomas Leser waren für ihren Teil im B-Turnier angemeldet und verbuchten bei Turnierende jeweils einen Anstieg ihres Ratings. Heike Leser erkämpfte sich 2 Punkte aus 2 Remis mit weiß und einem Sieg mit schwarz, sodass ihre DWZ um 42 Punkte kletterte. Thomas Leser hatte mit 3 Siegen volle Punkte und verbesserte sich dadurch auf der DWZ-Skala ebenfalls um 11 Zähler. Im A-Turnier waren es mit einer Ausnahme keine der Gegner von Katrin Leser, die im Rating nicht mindestens 100 Punkte über ihr gelegen hätten, insofern sind 3 Punkte aus einem Sieg und 4 Remisen ein prachtvolles Ergebnis, was ihr einen erheblichen DWZ-Zuwachs sicherte, und als Auszeichnung obendrein dazu den Preis für die beste Dame einbrachte! Ebenso zu würdigen ist die Leistung von dem zum Turnierzeitpunkt gerade erst 11-jährigen Stefan Leser, der sich im gleichen Gegner-Spektrum zu behaupten suchte, und dem mit 2,5 Punkten ein annähernd gutes Ergebnis gelang, wobei sein stärkster Gegner über DWZ 2102 verfügte. Damit dürften die Weichen für eine erneute Teilnahme der beiden an einem A-Turnier, vielleicht schon als nächstes im Herbst in Deizisau, gestellt sein.